



Urnenabstimmung
Schüpffheim, 30. März 2025:
Der FC Schüpffheim
bedankt sich für dein JA

Bild: Bruno Rössli

Sanierung
Schwimmbad
Schüpffheim

JA

Erweiterung
Sportanlage
Moosmättli

Bild: Beat Brehühli

Urnenabstimmung
Schüpffheim, 30. März 2025:
Die Genossenschaft
Schwimmbad bedankt sich
für dein JA.

Schwimmbad Schüpffheim



Gemeinsam für ein a(ttra)ktives Schöpfheim!

Lebensqualität, Gesundheit und soziales Miteinander haben in unserer Gemeinde besonderen Stellenwert. Damit Schöpfheim «mittendrin» bleibt, sind die Stimmbürger:innen am 30. März an der Urne zu einem doppelten Ja eingeladen.



JA zur Sanierung des Schwimmbads Schöpfheim

- weil der Zahn der Zeit an der **beliebten Freizeitanlage** genagt hat;
- **Technik, Wasseraufbereitung und sanitäre Anlagen** heutigen Anforderungen nicht mehr genügen, so dass **nach über 30 Jahren** eine umfassende **Erneuerung unabdingbar** ist;
- um den **überregional bekannten Familien-Treffpunkt** für Jung und Alt zu erhalten;
- damit dieser wertvolle **Begegnungsraum** das soziale Leben über **Generations- und Gemeindegrenzen** hinaus stärkt;
- **Arbeitsplätze** im Bade- und Gastrobereich angeboten werden können;
- und **die touristische Ausstrahlung** Schöpfheims gewahrt bleibt.

JA zur Erweiterung der Regionalen Sportanlage Moosmättli

- weil das überbaute **Almatec-Spielfeld dringend ersetzt** werden muss;
- damit die **über 75 Helfer** des FC Schöpfheim weiterhin pro Jahr rund **21'000 Stunden Freiwilligenarbeit für die Gemeinde** leisten können;
- bei der Betreuung von **über 200 Fussball-Juniorinnen und -Junioren** sowie rund **90 Aktiven** für eine **sinnvolle Freizeitbeschäftigung**;
- als Beitrag zur **Gesundheitsförderung der Bevölkerung** mit Bewegung als Ausgleich zum Schul- und Arbeitsalltag;
- da mit dem Kunstrasen **das ganze Jahr** über ein **wetterunabhängiger Trainings- und Spielbetrieb** möglich ist;
- und somit **mehr Hallenkapazität für andere Vereine** geschaffen wird.



Ja + Ja: Danke für deine Unterstützung!